

Legalizar drogas, aún en la mesa

26/03/2012

países centroamericanos acordaron continuar la discusión sobre la penalización de las drogas. Más de impulsar la reorientación del combate al narcotráfico. En el aspecto a la legalización, se presentaron dos propuestas específicas: una que implica solo la despenalización al tránsito de

comercio y consumo de estupefacientes por la región.

“Esto tenemos que discutirlo en el espacio, porque no se trata de asumir decisiones arrebatadas, sino políticas de consenso que contribuyan a resolver el problema del narcotráfico”, dijo Otto Pérez Molina, mandatario de

La propuesta centroamericana incluye la creación de una corte penal regional que se encargue de procesar los casos relacionados con el tráfico de drogas.

Asimismo pedir a los países consumidores, principalmente a Estados Unidos, el pago de compensaciones económicas por cada

hectárea de los cultivos de amapola y marihuana.

La discusión de estas iniciativas seguirá sobre la mesa en la próxima cumbre de mandatarios del Sistema de Integración Centroamericana, que se celebrará en Honduras.

El objetivo de los mandatarios

en Colombia, con una posición regional unificada.

De forma sorpresiva y a última hora, los gobernantes Mauricio Funes, de El Salvador; Daniel Ortega, de Nicaragua, y Porfirio Lobo, de Honduras, desistieron de participar en la cumbre, sin que se precisara el motivo.